

Medienmitteilung – 26. Juni 2025

Neuer Chefarzt Nuklearmedizin

Die Geschäftsleitung der Kantonsspital Aarau AG (KSA) hat Dr. med. Matthias Benz zum neuen Chefarzt für Nuklearmedizin gewählt. Der 47-Jährige aus Freiburg im Breisgau (D) übernimmt die Funktion als Chefarzt und Institutsleiter Nuklearmedizin und PET-Zentrum am 1. Januar 2026. Er folgt auf Prof. Dr. med. Egbert Nitzsche, der Ende November 2025 nach über 20 Jahren am KSA in den Ruhestand tritt und der das Institut massgeblich geprägt hat.

Herr Dr. Benz ist aktuell als Associate Professor am international renommierten Department of Molecular and Medical Pharmacology / Nuclear Medicine der University of California, Los Angeles (UCLA), tätig. «Wir freuen uns, dass Herr Dr. Benz zu uns ans KSA wechselt. Mit seiner ausserordentlichen und umfassenden Fachexpertise in der nuklearmedizinischen Diagnostik, Therapie und Forschung bringt er alles mit, um das Institut zukunftsweisend weiterzuentwickeln», sagt Dr. Markus Meier, Chief Executive Officer des KSA.

Seine Assistenzzeit sowie mehrere Jahre als stellvertretender Oberarzt absolvierte Herr Dr. Benz am Universitätsspital Basel, wo er auch seine beiden Facharztstitel für Nuklearmedizin und Radiologie erlangte. Seit 2020 arbeitet er an der UCLA und wurde 2022 zum Associate Professor ernannt. Er ist dort sowohl klinisch als auch forschend tätig. Seine Schwerpunkte liegen in der onkologischen Bildgebung sowie in der Radioligandentherapie – einer zielgerichteten Bestrahlung mit möglichst geringer Belastung des umliegenden Gewebes, vor allem beim Prostatakarzinom. In seiner mehrjährigen Forschungstätigkeit widmete er sich insbesondere der verbesserten Vorhersage und Bewertung des Behandlungserfolgs bei Krebserkrankungen. Zudem war er massgeblich am Aufbau und der Inbetriebnahme der 2024 eröffneten ambulanten Therapiestation für Prostata-, Neuroendokrine- und Schilddrüsentumore der UCLA beteiligt. Auch in der medizinischen Lehre und Ausbildung ist er engagiert. Seit 2017 ist er Mitglied des Editorial Boards des «Journal of Nuclear Medicine and Molecular Imaging».

Dr. Benz sieht seiner neuen Aufgabe mit grosser Motivation entgegen: «Das KSA ist ein führendes Zentrum für Krebsbehandlungen und ich freue mich sehr darauf, das Institut für Nuklearmedizin und das PET-Zentrum zu leiten und deren Zukunft mitzugestalten. Ebenso freue ich mich, nach einigen Jahren in den USA mit meiner Familie in die Schweiz zurückzukehren, in eine Region, die mir aus meinen ersten Berufsjahren bereits vertraut ist.»

Medienkontakt

Joël Hoffmann, Media Relations
Telefon +41 62 838 94 60
E-Mail medien@ksa.ch

Das Kantonsspital Aarau, das KSA am Bahnhof in Aarau, das KSA Lenzburg sowie das KSA Frick behandeln jährlich über 32'600 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 700'000 ambulant. An unseren Standorten versorgen wir die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Mit rund 4'800 Mitarbeitenden sind wir einer der bedeutendsten Arbeitgeber im Kanton.

Besuchen Sie das KSA auf www.ksa.ch, [X](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).